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bar

De : David, Francoise (fdavid@assnat.qc.ca)

Envoyé : 18 juillet 2013 15:20:14

À : chambord-beaubien-tranquille@bell.net (chambord-beaubien-tranquille@bell.net)

Bonjour à tous et toutes,

 

J’ai pris connaissance des questions importantes que vous soulevez à propos du bar qui veut ouvrir
au coin de Beaubien et Chambord. Je comprends vos inquiétudes.

 

Je saisis aussi que vous demandez d’être entendus par la Régie des Alcools, ce qui me paraît être
une avenue tout à fait démocratique et pertinente.

 

Je serai rarement à Montréal dans les prochaines semaines mais je prends régulièrement mes
courriels. Donc, n’hésitez pas à m’écrire.

 

Je ne sais pas encore si et comment je pourrai intervenir dans ce dossier. Si je devais le faire, vous
comprendrez que je veuille vous rencontrer mais aussi rencontrer les propriétaires du bar.

 

Nous voulons tous et toutes un quartier convivial. Il arrive que des intérêts s’entrechoquent et il
faut trouver ensemble la meilleure manière d’arriver à un vivre-ensemble harmonieux.

 

Bien à vous,

 

Françoise David

Députée de Gouin
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